

Jahreshauptversammlung bei der „Freundschaft“ Vorsitzender Kurt Heck seit 50 Jahren dabei

Jahreshauptversammlung bedeutet beim Siedlergesangverein „Freundschaft“, dass mindestens 100 Plätze im Saal des Johann-Peter-Hebel-Heimes festlich vorbereitet sein sollten. So auch in diesem Jahr. Der gemischte Chor unter Leitung von Musikdirektor ADC Volker Schneider begrüßte mit dem Lied „Wie vom Traum verführt“ und mit dem erstmalig in diesem Rahmen gesungenen Chor „Adiamus“ besonders festlich. Alle waren gekommen, um vom rundum wieder sehr erfolgreichen Geschäftsjahr zu hören. Somit konnte die Entlastung des Vorstandes mit einem einstimmigen Votum erfolgen.

Bei der Neuwahl des Vorstandes ergaben sich wenige Änderungen. Der Posten des 1. Kassiers ging von Winfried Oesterle an Manfred Weigelt über. Oesterle bleibt als 3. Kassier dem Verein solange erhalten, bis alle Umstellungen abgewickelt sind. Dadurch kann sich Weigelt in Ruhe in die neue Tätigkeit

einarbeiten. Neuer Jugendvertreter ist Robert Martin. Marcus Hammer hat seine Arbeit im Vorstand beendet, ebenso Monika Hock, Klaus Krejsa und Gerhard Bohnert als Vergnügungsausschuss. Diese Tätigkeit wird jetzt von Johannes Berger und Edgar Geibert wahrgenommen. Kurt Heck dankte allen Ehemaligen und denen, die weiterhin im Vorstand sind, für sehr gute Arbeit. Alle Ausgeschiedenen werden weiterhin dem Verein zur Seite stehen.

Damit kam Heck zu den Ehrungen. Da der Frauenchor vor 25 Jahren gegründet wurde, gab es eine Vielzahl von Ehrungen. Die Sängerinnen Ingrid Drümmer, Renate Baroncioni, Gertrud Garrecht, Ilse Ederle, Friedel Wolf, Dorle Schwab, Thekla Krauss, Christa Huissel und Helga Wamser wurden mit Blumen, der goldenen Vereinsnadel und Urkunde geehrt. Für fördernde 25-jährige Mitgliedschaft wurden die anwesenden Klaus Stein, Andreas Kränzle

und Alfred Quick II geehrt. Für 40-jährige aktive und fördernde Mitgliedschaft erhielten Inge Lauermann, Günter Körber, Alfred Quick I. und Hans Wolf die goldene Ehrennadel, Präsent und Ehrenurkunde.

Die fördernden Mitglieder Jutta Schmitt, Willi Weiss, Bruno Finzer, Friedrich Müller, Hermann Zimmermann und Rolf Müller, die auch 40 Jahre Mitglied sind, wurden ebenfalls mit der goldenen Nadel, einem Blumen- bzw. Weinpräsent und der Urkunde ausgezeichnet.

Dann wurde es besonders spannend. Kurt Heck der 1. Vorsitzende der „Freundschaft“ wurde vom 2. Vorsitzenden Dieter Schwab anlässlich 50 Jahren Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt und mit einem Präsent und der Ehrenurkunde bedacht.

60 Jahre Sänger sind Oskar Joos und Georg Stein. Sie haben bereits alle Ehrungen im Verein erfahren. Sie erhielten neben einem Gutschein und einem



Seit 50 Jahren ist Kurt Heck (links) bei der Freundschaft

Weinpräsent die Ehrenurkunde. Oskar Joos bedankte sich für die Würdigung mit den Worten: „Immer, wenn ich zur Chorprobe oder zu Veranstaltungen der Freundschaft komme, bin ich unter Freunden.“

Kurt Heck dankte allen zu Ehrenden für ihre Treue zum Verein, ebenso allen Helferinnen und Helfern. Zur Gratulation sang der Männerchor ein Ständchen und belohnte damit nochmals alle Jubilare. **J.Schm.**



Foto: Kzenon, fotolia.com

Der Verband Wohneigentum und seine Gemeinschaften wünschen allen Mitgliedsfamilien ein schönes Osterfest

Siedlergemeinschaft Mannheim – Gartenstadt
Siedlergemeinschaft Mannheim – Neues Leben
Siedlergemeinschaft Mannheim – Neueichwald II
Siedlergemeinschaft Mannheim – Speckweg e.V.
Siedler- und Wohneigentumsgemeinschaft Mannheim – Neueichwald I e.V.

www.verband-wohneigentum.de/baden-wuerttemberg



VERBAND **WOHNEIGENTUM**
BADEN-WÜRTTEMBERG E.V.

Aktiv. Stark. Engagiert.